

農業サポーター受入農家訪問

令和6年10月23日(水)

江南区西野 伊藤 隆 さん

今回は、江南区西野 伊藤 隆さんへお邪魔しました！
伊藤さんは、米や四季折々の果樹(ぶどう、いちじく、柿、ルレクチエ、梅、栗)、
野菜(トマト、ナス、長ねぎ、きゅうり)を生産しています。
この日は食用菊などの収穫作業が行われていました。



立派な食用菊だっぴ〜！

伊藤さんはぶどうをメインに生産している農家さんです。
品種はピオーネ、シャインマスカット、クイーンニーナ❖
4月に芽が出てくるので芽かき、5月に新しい枝を誘引、
6月〜7月にぶどうの摘粒作業があって、8月初め〜9月下旬に
ぶどうの収穫があるそうです。収穫は毎年約6,000房も
とれるんだそうです！(すごい！)

こうして収穫されたぶどうは直売所や県内のスーパーで販売
されています。

伊藤さんは特に繁忙期にあたる摘粒作業をサポーターさんに
手伝ってほしいとのことで、粒を均等に太らせ、さらに房の形
を良くするための大事な作業だそうです。

粒が大きくなるために等間隔で摘粒してあげることがコツと
のことでした㊦

伊藤さんはぶどうの生産は大変だけど、
手をかけてあげることで非常に良いぶどうに仕上がる
ので、達成感を味わえることができると
話していました。

ぶどう以外にも年間を通じて様々な品目の農作業が
行われるので、色々な作業のお手伝いをすることができます！

農業に少しでも興味のある方に手伝っていただき、
作る楽しみとかを感じていただけると嬉しいとのこと
でした㊦

サポーターの皆さん、ぜひ、伊藤さんのお手伝いを
してみてくださいね〜🍂



長ねぎだっぴ！

伊藤さん、お忙しいところ取材を受け入れていただき、ありがとうございました！！